

Wichtiges zum Umzug:

- Es sind keine Fahrzeuge beim Umzug zugelassen.
- Die Umzugstafeln entlang der Umzugsaufstellung bitten wir unbedingt mitzunehmen, damit der Umzugssprechers euch identifizieren und richtig ansagen kann.
- Die Fackeln werden an der Umzugsaufstellung an einen Vertreter jeder Zunft ausgegeben.
- Am Ende der Umzugsstrecke stehen Posten, welche die Fackeln und die Umzugstafeln einsammeln. Die Fackeln bitte nicht wahllos wegwerfen, sondern nur diesen Posten aushändigen.
- Da das Festgelände wieder eingezäunt ist und Einlasskontrolle stattfindet, haben wir dieses Mal für Hästräger einen separaten Eingang vorgesehen, damit ihr vor allem nach dem Umzug wieder schnell auf's Gelände kommt. Hästräger erhalten auch kein Bändchen, wie die anderen Besucher.

Anfahrtsskizze und Hinweise zur Anfahrt:

Euer Bus kann direkt bis zum Narrendorf fahren, um Euch abzusetzen und sollte anschließend zum Busparkplatz fahren.

Zünfte, die nach 19.30 Uhr aus Richtung Offenburg oder Freiburg anreisen, sollten durch den Tunnel fahren und von dort aus in Hausach einfahren.

